



Weihnachtsaktion der GVS Unternehmensgruppe

Als Weihnachtsaktion hat sich die GVS Unternehmensgruppe in Rottweil dieses Jahr unter anderem für Spenden in Höhe von je 1000 Euro an den Kindergarten Charlottenhöhe (linkes Bild) und den Kindergarten Himmelreich (rechtes Bild) entschieden. »Normalerweise bekommen unsere Kunden zu Weihnachten immer ein besonderes

Geschenk von der GVS. Dieses Jahr haben wir jedoch ganz bewusst darauf verzichtet, um Einrichtungen zu helfen, die jede Unterstützung brauchen können. Unsere Kunden fanden die Idee toll und haben vollstes Verständnis dafür gezeigt«, informiert Patrick Schubert, geschäftsführender Gesellschafter bei der GVS. *Fotos: Barth*